

>> Aktuelles > Nachrichten

Nachrichten

Sprachanimationen im Landkreis Wunsiedel gestartet



Die EUREGIO EGRENSIS führt an insgesamt acht Schulen in sechs Städten (Marktredwitz, Wunsiedel, Selb, Pegnitz, Bayreuth und Hof) Sprachanimationen im Rahmen des Gastschuljahres durch. An den jeweiligen Standorten besuchen tschechische Gastschüler ein bayerisches Gymnasium. Durch die Sprachanimation sollen verstärkt deutsche Schüler für einen Aufenthalt an einem tschechischen Gymnasium begeistert werden. Jeder Schule wird eine Tafel "Partner der Sprachoffensive" überreicht (siehe Foto).

Auf dem Bild von links: OSID Gertraud Nickl, StRin Mary Möller, Gastschüler Jakub Jiráksa, Präsidentin Dr. Birgit Seelbinder, StR Andreas Vogel



Am Luisenburg-Gymnasium Wunsiedel startete die Sprachanimation mit Unterstützung von vier tschechischen Gastschülern durch. Drei von ihnen kommen vom Gymnasium Ostrov, mit dem das LuGy eine sehr lebendige Schulpartnerschaft unterhält. In Arbeitsgruppen sammeln die wunsiedler Schüler Informationen über Ostrov, wobei ihnen die tschechischen Schüler hilfreich zur Seite standen. Da die Schüler vom LuGy schon anlässlich verschiedener Musik- und Theaterveranstaltungen Ostrov besuchten, wird sich auch der ein oder andere Schüler finden, der einen Aufenthalt am Gymnasium Ostrov mit Unterbringung in einer tschechischen Gastfamilie plant.

Das Foto zeigt wunsiedler Schüler "unter Anleitung" der tschechischen Gastschülerin Zuzana Divišová bei der Kartenrecherche.



Auch dem LuGy widmete die EUREGIO EGRENSIS die Tafel mit dem Logo der Sprachoffensive, die an die Sprachanimation erinnern soll.

Das Foto zeigt Harald Ehm (Geschäftsführer der EUREGIO EGRENSIS Arbeitsgemeinschaft Bayern) zusammen mit den Schülern Jakub Krejča und Zuzana Divišová (beide vom Gymnasium Ostrov) bei der Übergabe der Tafel an Schulleiter OSD Bruno Kraus.

EUREGIO EGRENSIS erhält Zuwendungsbescheid